

# « Le Roethig fait son cirque »

Dans le cadre du 50<sup>e</sup> anniversaire de l'ARSEA, l'IMP « Le Roethig » a ouvert les portes de son établissement de la rue Scharrach et organisé la fête d'été pour toute sa grande famille d'élèves, parents et encadrants.

**EN PRÉAMBULE** à la fête dans la cour de l'Institut médico-pédagogique, le directeur Jean-Marc Andrieux et son équipe du « Roethig » ont accueilli les visiteurs venus découvrir l'établissement géré par l'Association régionale spécialisée d'action sociale, d'éducation et d'animation, créée il y a plus de 50 ans. Une cinquantaine d'enfants déficients intellectuels et des autistes sont accueillis à l'IMP et au Sessad pour une éducation spécialisée et des soins à domicile. Tout est fait pour favoriser leur développement et leur épanouissement en vue de leur insertion sociale et familiale. En fonction de sa pathologie, chaque enfant se voit proposer un panel éducatif, pédagogique et thérapeutique



Le chamboule-tout a trouvé ses adeptes, PHOTO DNA - RÉMY POIROT

par des médecins, des psychologues et autres éducateurs spécialisés. Les visiteurs auront aussi appris que la scolarité est assurée par deux professeurs d'éducation spécialisée dans deux classes, l'une interne et l'autre exter-

nalisée à la proche école Guttenberg. Avant la fête de l'après-midi et les animations sur le thème du cirque, les responsables du Roethig auront aussi appris par la bouche du conseiller général et adjoint au maire du

quartier Eric Elkouby la démolition imminente des 2 immeubles voisins de la rue Salm pendant les vacances d'été. Ainsi, la poussière aura été emportée jusqu'à la prochaine rentrée scolaire. ■

R.A.